
 

Die Verwaltung erläutert, dass am 20. Oktober 2015 das Baugesetzbuch eine 
Änderung erfahren hat. Die entsprechende Zitierweise wird im Satzungsbeschluss 

angepasst und aufgenommen. Inhaltlich ergeben sich hieraus keine Änderungen. 

 

Die BfM Fraktion führt aus, dass sie alle Planungen ablehnt, die Umnutzungen 

bestehender Spiel- und Bolzplätze vorsehen. 

 


